

H a n d b u c h
d e r
L e h r k u n s t
f ü r d e n
e r s t e n U n t e r r i c h t
i n
D e u t s c h e n S c h u l e n.

V o n
F r a n z v. P. G a h e i s.

A

V i e r t e , v e r b e s s e r t e A u f l a g e .

W i e n , 1 8 0 9 .
I n V e r l a g e b e y A l o y s D o l l ,
B u c h h ä n d l e r i m d e u t s c h e n H a u s e .

Ein mündlicher Vortrag verräth die Art zu denken. Sie zeigt den Lehrer unangekleidet. Beym Hören denkt man immer mehr, als bey'm Lesen. Hören ist natürlicher, als Lesen. Zwar können auch Bücher erbauen; allein es ist hier das nähmliche Verhältniß, wie zwischen Kirchen- und Hausandacht. —

v. Hippel,
in den Lebensläufen nach
aufsteigender Linie.

